

MERCREDI 29 SEPTEMBRE 2010

LE DEVOIR.com

Libre de penser

[Accueil](#) > [Politique](#) > [Québec](#) > [Tex Lecor honoré pour les 50 ans du RIN](#)

Tex Lecor honoré pour les 50 ans du RIN

Le Devoir 11 septembre 2010 Québec



Photo : Jacques Nadeau - Le Devoir
Tex Lecor

L'ancien premier ministre du Québec Bernard Landry et de nombreuses personnalités souverainistes ont célébré hier à Montréal les 50 ans de la fondation du Rassemblement pour l'indépendance nationale (RIN), le mouvement politique qui allait lancer l'option souverainiste dans les années 1960.

L'artiste-peintre et auteur-compositeur-interprète Tex Lecor a reçu le prix Pierre-Bourgault. «Le Québec aux Québécois», chantait-il dans *Patriote*, en 1969.

hommage, Rassemblement pour l'indépendance nationale (RIN)

Haut de la page